

Ellicat – Bandbiografie

Der Start der Band Ellicat beginnt mit einem Ende. Die ehemalige Band „eargazm“ hatte sich im März 2009 aufgelöst, da wurde auch schon der Grundstein zum Neubeginn gelegt. Ellicat besteht aus Thomas Schupp (24) aus Bad Neuenahr, David Amornvuttkul (25) aus Ahrweiler und Stefan Gies (27) aus Kreuzberg. Von Beginn an schrieben die drei Musiker neue Songs und versuchten Ellicat ein eigenes Profil zu geben. Dabei herausgekommen ist eine gesunde Mischung aus solidem Alternative Rock mit hohem Wiedererkennungswert.

Einen enormen Schub gab der Band, dass sie als eine der wenigen Bands in das „Talent-Development-Programm“ von Cubeaudio aufgenommen wurde. Das professionelle Team von Cubeaudio im Herzen von Deutschland ließ die Band zu Höchstform auflaufen und hier nahm man die erste drei Tracks umfassende EP auf. Die Tracks wurden von Markus Gumball produziert, seines Zeichens ehemaliger Sänger der Band Tamoto, der bereits mit den Guano Apes produzierte.

Die Band spielte bereits in Locations von Rheinland-Pfalz über Nordrhein-Westfalen bis Baden-Württemberg.